



『あっとほおーむカフェ』のブランドロゴおよび店名表記変更に関するお知らせ

インフィニア株式会社（代表取締役社長：林吉人）は、メイドカフェ『あっとほおーむカフェ』のブランドロゴを一新し、2020年6月23日より順次使用開始いたします。

『あっとほおーむカフェ』は2004年の創業以来、たくさんのご主人様・お嬢様にご愛顧いただきながら、エンターテイメントとしてのメイドカフェを追求し、成長を続けてまいりました。近年では、日本のみならず世界中からたくさんの方にお越しいただき、秋葉原・大阪の有名観光スポットとして注目されるまでになりました。

そして、オープンから16周年を迎える今年、長年親しまれ続けていたブランドロゴを変更する運びとなりました。

■新しいロゴについて



at-home cafe

ロゴ変更の背景には、ロゴの認識のしやすさ、店名の読みやすさを追求し、今後の未来においても長く愛され続ける存在になりたいという想いがあります。そのため、旧ロゴのモチーフであるハートや羽はそのままに、よりシンプルで可愛らしくデザイン。また、店名に含まれていた@（アットマーク）を排し、日本語表記を『あっとほおーむカフェ』、英語表記を『at-home cafe』に統一いたしました。

本ロゴおよび本表記は、2020年6月23日より使用してまいります。

■新事業『バーチャルあっとほおーむカフェ』について

また、本件と同時に発表した当社新事業『バーチャルあっとほおーむカフェ』についても、本ロゴを元にデザインいたしました。当社として全く新しいチャレンジとなりますが、こちらも『あっとほおーむカフェ』同様に皆様に愛される存在となるよう努力してまいります。

